



✔ Puebla ocupa el quinto lugar a nivel nacional en trata de personas



La diputada federal por Morena, Julieta Vences, indicó que Puebla es el quinto lugar nacional con mayor incidencia del delito de trata de personas

La diputada federal por Morena **Julieta Kristal Vences**, indicó eso **puebla es quinto lugar nacional con mayor incidencia del delito de trata de personas** por lo que aseguró que es de vital importancia combatir esta “esclavitud moderna”.

Así lo informó durante la rueda de prensa previa a la caravana “*Cruzada contra la Trata de Personas y la Violencia*”, encabezado por el diputado federal **ignacio mieren** el que el legislador explicó que el primer paso para combatir este tipo de violencia es visibilizarla.

Explicó que el 85 por ciento de los **victimias** formas recurrentes de esta violencia son **niñas, niños y adolescentes**; El diputado calificó la trata de personas como “*esclavitud moderna*”.

[Puebla ocupa el quinto lugar a nivel nacional en trata de personas \(eseuro.com\)](https://eseuro.com)